

2022 年 3 月 吉日

## 文京区こども宅食より感謝状を頂きました。

株式会社エム・シー・フーズ(社長：手代木和人)は、社会貢献活動の一環として2017年より文京区こども宅食へ商品を寄贈していますが、この度、2021年度の活動に対して感謝状を授受しましたので、お知らせいたします。



(2021 年度こども宅食 事業報告会の様子)

■過去の取り組みでは、文京区にある福祉施設「ふる里学舎本郷」様と協業し、業務用のレーズンを小袋に分け、文京区こども宅食へ寄贈したこともあります。

(詳細は以下をご参照ください。)

<https://www.mcfoods.co.jp/pdf/%E3%81%93%E3%81%A9%E3%82%82%E5%AE%85%E9%A3%9F%E4%BA%8B%E6%A5%AD%E3%81%AE%E3%81%93%E3%81%A820180327.pdf>

■文京区こども宅食について <https://kodomo-takushoku.jp/>

文京区在住の児童扶養手当受給世帯や、就学援助受給世帯など経済的に厳しい子育て家庭へ食品や日用品を直接届けることにつながり、見守り、必要な支援につなげていく取り組みです。2017年に150世帯から活動をスタートし、現在では約700世帯にこども宅食を届けています。

今後もエム・シー・フーズは、今回の商品寄贈をはじめ、様々な形を通じて社会貢献活動を推進して参ります。

以上



# 感謝状

株式会社エム・シー・フーズ 殿

貴社による文京区こども宅食の活動への  
賛同・温かいご支援は  
本事業の発展に大きく貢献されました

ここに本状を贈り深く感謝の意を表します

令和四年三月吉日

文京区こども宅食コンソーシアム一同



**Florence**  
認定NPO法人フローレンス

